



ENGEL & VÖLKERS

5 Pièces

68 m²

Réf. W-02WK7A

780 000 €

Paris 8^{ème}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente en exclusivité un appartement de 71 m², situé dans le prestigieux quartier Faubourg Saint-Honoré, Paris 8ème. Cet appartement d'angle offre un potentiel exceptionnel et constitue une opportunité rare pour les investisseurs ou les acheteurs en quête d'un pied-à-terre parisien idéal. Situé au 3ème étage d'une copropriété très charmante, cet appartement est traversant avec une double exposition nord-est/sud-ouest, garantissant une luminosité optimale tout au long de la journée. Vous serez séduit par le charme de l'ancien, avec ses moulures élégantes et ses cheminées ...

Engel & Völkers exclusively presents a 71 m² apartment, located in the prestigious Faubourg Saint-Honoré district, Paris 8th. This corner apartment offers exceptional potential and is a rare opportunity for investors or buyers looking for an ideal Parisian pied-à-terre. Located on the 3rd floor of a very charming condominium, this apartment is dual-aspect with a double exposure northeast/southwest, guaranteeing optimal brightness throughout the day. You will be seduced by the charm of the ancient, with its elegant moldings and fireplaces in each living room. The apartment consists of an ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS

www.residences-immobilier.com



ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS